

光市立上島田小学校 校長

4月に着任して、約3ヶ月が過ぎました。その間、様々な学校行事や地域行事等を通して、子どもたちの素直さ、保護者や地域の方のあたたかさ、そして教職員の一生懸命さを感じました。大自然とあたたかい人々に囲まれた環境で勤務できることに大変感謝しています。校長室から放課後、グラウンドを眺めると子どもたちが、元気いっぱい遊んでいる光景を目にします。のびのびと一生懸命に遊んでいる子どもたちの表情には、保護者や地域の方からしっかり見守られているという安心感があります。その光景は、心が和み、懐かしくもあり、嬉しくもあります。

今後もより強く学校・家庭・地域が連携して、地域ぐるみで子どもの学びや育ちを支え、この光景がいつまでも続くよう尽力したいと思います。

光市立上島田小学校 PTA会長

今年度PTA会長をさせていただく事になりました、有井と申します。PTAの役員は初めてなのでわからないことばかりで、皆様には大変ご迷惑をおかけ致しますが、1年間宜しくお願いします。

今年度になりまして児童数は100人を切り92人となりました。これからは、ますます児童数の減少が予想される中ではありますが、こういう時こそ皆様とのつながりを大切に、しっかりとPTA活動に取り組んでいかなくてはならないと感じています。保護者の皆様並びに地域の皆様にはご負担をおかけ致しますが、引続きご理解とご協力を宜しくお願いします。

上島田地区 コミュニティ・スクール 会長

「上島田小学校は地元の学校です」「地域の子どもに健全に育てほしい」という気持ちがコミュニティ・スクール（以下CSと表記）の根源です。上島田小学校がCSとして名乗りを挙げて3年が経過しましたが、実際には名乗りを挙げる以前から地域の方々には昔遊びや米作り、登下校の見守り、剪定やペンキ塗りなどご協力をいただいていた。

このたび、CSとして「学校に人を呼ぶ」というテーマを設定し、児童の健全育成のための活動や参観日などの催しに今後も多数ご参加いただき、これに併せて、この活動を共にするPTAや地域の人々、先生方が互いに仲間となり、挨拶を交わし、地域コミュニティの輪を広げ深めることを目指しています。

こんにちは、スマイルン です。
平成26年に上島田のキャラクターとして誕生したよ！
いつも笑顔で明るく楽しくあいさつ100点を目指しているよ！
頭の上に乗っている「上」の字は上島田の上でもあるし、自然豊かな環境に囲まれた校舎もイメージされているんだよ！



☆☆スマイルンを探せ☆☆

広報誌の中にスマイルンが隠れているよ！全部で何人隠れているかな？答えは一番最後のページにあるよ！

祝 1年生入学おめでとう！



どきどきの入学式！お兄さんお姉さんよろしくね♪



ふれあい遠足で周防の森ロッジに歩いて行ったよ！



はじめての参観日。復ろが気になるなあ...



校長室と保健室を見学だ！



地域探検でおたまじゃくしを見つけたよ！

お昼休みが楽しみだなあ
給食おかわりするぞ！
ひらがなもうかけるよ！
たしざんもうできるようになったよ★
学校すごく楽しいよ♪

